



GOVERNOR OF KURSK REGION TELEGRAM CHANNEL VÍA AP

LA CIUDAD rusa de Sudzha fue alcanzada por los ataques ucranianos.

En la región de Kursk: Rusia intenta repeler incursión ucraniana

Es el mayor ingreso de fuerzas de Kiev en territorio ruso.

FRANCE PRESSE y THE ASSOCIATED PRESS

Rusia declaró ayer una situación de emergencia de “nivel federal” en la región de Kursk, tras una incursión a gran escala por parte de Ucrania, y envió refuerzos, cuatro días después de que cientos de soldados ucranianos cruzaron la frontera en lo que parece ser el mayor ataque de Kiev en suelo ruso desde el inicio de la guerra.

El Ministerio ruso de Defensa dijo que sus tropas seguían “repeliendo el intento de incursión” y que había enviado más pertrechos y efectivos a la región fronteriza de Kursk. En la lista figuran “lanzacohetes múltiples BM-21 Grad, piezas de artillería remolcadas, tanques (...) y vehículos Ural y Kamaz”, enumeró el ministerio, citado por las agencias de noticias rusas.

El organismo confirmó además que las tropas de Kiev habían alcanzado la ciudad de Sudzha, a unos diez kilómetros de la frontera. La localidad, de 5.500 habitantes, es clave para el envío de gas a países de la Unión Europea a través de Ucrania.

Según el ejército ruso, unos 1.000 soldados y más de dos decenas de blindados y tanques ucranianos participan en esa incursión.

Un alto asesor del Presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, dijo que el operativo en la región fronteriza hará que el Kremlin “empiece a darse cuenta de que la guerra se está arrastrando lentamente al interior del territorio ruso”. Myhailo Podolyak sugirió además que la ofensiva mejorará las posibilidades de Kiev en caso de negociaciones con Moscú.